



## DESEOS

*Jesús Sánchez - Página 9*

**"Habrá elecciones pacíficas, limpias y con gran participación": Claudia Sheinbaum**



# Claudia Sheinbaum asegura que las elecciones serán "limpias y pacíficas"

Señaló que el país cuenta con las condiciones de seguridad para garantizar un proceso democrático.

**Jesús Sánchez**[nacional@cronica.com.mx](mailto:nacional@cronica.com.mx)

La candidata presidencial del oficialismo mexicano, Claudia Sheinbaum, afirmó este miércoles que las elecciones del próximo 2 de junio, en las que se elegirá al sucesor del actual presidente, Andrés Manuel López Obrador, serán "limpias y pacíficas" y tendrán una gran participación de la población.

"Van a ser elecciones pacíficas, limpias y de una gran participación del pueblo de México", señaló la exjefa de Gobierno de Ciudad de México durante la XII Reunión Plenaria del Grupo Parlamentario del gobernante Movimiento de Rege-



**Ifigenia Martínez y Claudia Sheinbaum en la plenaria de Morena.**

neración Nacional (Morena) en el Senado.

La aspirante presidencial respondió así a las declaraciones del consejero del Instituto Nacional Electoral (INE), Arturo Castillo, quien este miércoles expresó que hay temas de inseguridad que deben atenderse rumbo a los comicios de junio, aunque agregó que no puede asegurarse que habrá una "narco-elección".

"Yo no tengo datos para afirmar que pueda haber una narco-elección", dijo Castillo en una conferencia de prensa cuestionado por la alerta que manifestó un magistrado del Tribunal Electoral sobre el peligro de que el crimen organizado intervenga en el proceso.

Inseguridad hay en todo el país, sin duda alguna, hay que atenderlo, todas las autoridades

involucradas, pero yo personalmente no tengo datos para afirmar que existe una 'narco-elección', hay temas de inseguridad que hay que atender, sin duda alguna", añadió.

**EL INE TIENE RESPONSABILIDAD**

Al respecto, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco, señaló que el Instituto Nacional Electoral (INE) tiene la responsabilidad de que el crimen organizado no incida en inhibir la participación de los ciudadanos en las históricas elecciones del próximo 2 de junio, por lo que llamó a las autoridades de ese órgano electoral de garantizar el voto y diseñar un 'atlas de riesgo' en el que alerte de este riesgo.

El diputado dijo que el INE y los organismos locales electorales tiene la obligación de coordinarse con el sistema de seguridad pública para alertar a partidos y a ciudadanía de las zonas de más incidencia delictiva. ●